

Se lleva a cabo el segundo foro sobre la Reforma Judicial en Jalisco

CIUDAD DE MÉXICO (SAMUEL CUERVO Y PAMELA LONGORIA).- Se llevó a cabo el segundo foro sobre la reforma al Poder Judicial en Jalisco, ahí participaron especialistas, académicos y políticos, la mayoría coincidió en que sí haya cambios para una mejor impartición de justicia, pero la elección por voto popular de magistrados, ministros y jueces fue el punto donde no hubo un acuerdo.



https://ldrv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-rHx1VjsK8WQeBTzn?e=tPPqiP